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    平成 28 年（2016 年）６月 28 日（火） 午後１時 30 分から午後２時 20 分まで 

２２２２    場場場場    所所所所    
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３３３３    議議議議    題題題題    

 

（１） 協議（審議・検討） 

議案第６号 就学援助費支給の認定について 

 

（２） 報告 

ア ６月定例議会報告について 

 

イ 教育課 

 （ア） 県教委及び市教委相互の連絡調整について 

 

 （イ） いじめ、不登校の状況について 

 

 （ウ） 中体連上小大会・東信大会の結果について 

 

 （エ） 東御市読書施設運営委員会及び東御市児童館運営委員会の名簿について 

 

ウ 生涯学習課 

 （ア） 社会教育委員の名簿について 

 

エ その他 

 

 

 

 

 



４４４４    出席者出席者出席者出席者    

○教育長○教育長○教育長○教育長                                                        牛 山 廣 司 

○○○○委委委委 員員員員    

     教育長職務代理者   下 村 征 子 

     委          員   小 林 経 明 

     委          員   小 林 利 佳 

     委          員   直 井 良 一 

 

 

○その他○その他○その他○その他 

     清水教育次長、小林教育課長、勝山生涯学習課長 

武田学校教育係長、柳橋青少年教育係長 

     小山指導主事、畑田指導主事 
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会議録会議録会議録会議録    

清水教育次長 

ただいまから、６月定例教育委員会を始めます。教育長からごあいさつをお願いいたします。 

 

牛山教育長 

特に、今日は申し上げる事はございません。 

就学援助費支給の認定がたくさんあります。しっかり協議したいと思います。よろしくお願いしま

す。 

 

清水教育次長 

ありがとうございました。それでは議題につきまして、教育長の進行でお願いいたします。 

 

牛山教育長 

はい。それでは議題（１）協議（審議・検討）に入ります。 

議題第６号 就学援助費支給の認定について〈非公開〉 

個人情報の関係もありますので非公開とします。よろしいでしょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

牛山教育長 

それでは、非公開とします。 

 

清水教育次長 

就学援助費のこれからの課題についてですが、制度は同じですが認定、或いは金額の決め方

が市町村によりバラつきがあります。３月議会の質疑の中に東御市の就学援助費は近隣の市町

村に比べて低いと指摘がありました。給食費の算定率が 5 割のためと考えられます。県下の他市

町村は 8 割から 10 割参入しています。「今後の課題」と、議会にはお答えしてあります。今後その

ようなご議論の場もあろうかと思いますのでお含みください。 

 

牛山教育長 

他市町村との比較が出来る資料をいただきたいと思います。 

 

清水教育次長 

給食費は学校徴収金の中でも大きな割合を占め、収入の少ない家庭、子どもが多い家庭の保
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護者には負担になっていると思います。 

 

小林経明委員 

もう少し家庭状況が詳しくわかる資料がほしいと思います。学校長の意見がほぼ同じで、家庭

状況が不明です。見直して改善するよう検討していただきたいと思います。 

 

畑田指導主事 

以前と様式が違い、現在は民生児童委員の意見を求める欄がなくなりました。 

 

小林教育課長 

教育次長からの話も含めまして、様式等、学校長の意見欄などを今年一年かけて見直しを検

討したいと思います。 

 

牛山教育長 

課題も見つかりました。 

つづきまして、（２）報告 ア ６月定例議会報告についてお願いいたします。 

 

清水教育次長 

平成 28 年東御市議会第２回定例会一般質問通告一覧表 

質問番号 1 東御市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

⑥教育資金に給付型奨学金制度の検討について 

      ５ 所信表明について（今後４年間にわたる市政運営の基本方針） 

③５小学校の改修には多額の予算を伴うが、どのように進めていくのかについて 

      10 市長選挙の結果と今後の市政運営について 

③市民プールの流水プールなどは補修し継続する意向ですが具体的にどうすす

めますかについて 

      13 市政運営について 

③生涯学習・地域づくり 北御牧庁舎に設ける「文書館」の内容について 

      14 若者の政策形成過程への参画について 

受付番号 4 特別支援教育の推進について 

       5 選挙投票率向上対策について 

⑤義務教育における主権者教育はどのように行われているかについて 

      11 小学校改修計画について 

      12 小学生の放課後の居場所について 

      13 不登校対策について 

      17 子どもを豊かに育てられる東御市に 
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④子どもの心を豊かにし、世界に目を向ける国際感覚を養う機会として、東京オリ

ンピック、パラリンピックの合宿誘致や交流の計画はありますかについて説明し

ます。資料説明。 

牛山教育長 

ありがとうございました。ご質問ございますでしょうか。 

 

直井委員 

学校へ訪問した際、トイレですが、換気扇が止まっています。電気代の節約のためでしょうか。

夜でも回しておいた方が良いと思います。かなりの臭気が籠もっているので、24時間、換気扇をつ

けておいてほしいと思います。 

 

下村委員 

以前よりは、お掃除が上手に出来るようになり、かつてよりは良くなってきているとは思います。 

 

清水教育次長 

便器のクリーニングは定期的にしておりますが、配管の改修は行われていません。予算をかけ

て順次、改修を行いたいと思います。 

 

牛山教育長 

扇風機の火花が飛んで火事になったケースもありましたが、安全性も考えて、出来るだけ換気

扇は回す方向で対応していただくよう学校へ伝えたいと思います。 

イ 教育課 （ア）県教委及び市教委相互の連絡調整についてお願いします。 

 

武田学校教育係長 

イ 教育課 （ア）県教委及び市教委相互の連絡調整について 

了解事項 

覚書について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

（イ）いじめ、不登校の状況についてお願いします。 

 

小山指導主事 

平成 28 年度不登校数月別推移 （５月） 

不登校児童生徒状況について説明します。資料説明。 

スクールソーシャルワーカー、スクールカウンセラーについて説明します。 
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下村委員 

スクールカウンセラーは子どもとは対面しますが、親とはいかがですか。是非、親との面談もし

てほしいと思います。 

 

小山指導主事 

親からスクールカウンセラーとの面談を申し入れていることもあります。 

スクールカウンセラーは登校していれば対応できます。しかし、家庭に引きこもっている場合は

家庭訪問ができないため対応は出来ません。しかし、スクールソーシャルワーカーは家庭訪問が

出来、家庭支援が出来るので、親との繋がりはあります。 

 

下村委員 

はい、わかりました。 

 

牛山教育長 

次に（ウ）中体連上小大会・東信大会の結果についてお願いします。 

 

武田学校教育係長 

平成 28 年度 上小大会の結果（６月 10 日・11 日）東部中学校 

平成 28 年度 第 55回長野県総合体育大会夏季大会上小地区予選会結果 北御牧中学校 

平成 28 年度 東信大会の結果（６月 25 日・26 日・７月２日・３日）について説明します。 

資料説明。 

 

牛山教育長 

続きまして、（エ）東御市読書施設運営委員会及び東御市児童館運営委員会名簿についてお

願いします。 

 

柳橋青少年教育係長 

東御市読書施設運営委員会委員名簿 

東御市児童館運営委員会名簿について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

ウ 生涯学習課 （ア）社会教育委員の名簿についてお願いします。 

 

勝山生涯学習課長 

（ア）東御市社会教育委員名簿ついて説明します。資料説明。 
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下村委員 

東御市児童館運営委員会の委員について、出席できない状態の方がいます。代わりの方が出

席されている状況ですので確認をお願いします。 

 

牛山教育長 

委員の変更もありうるでしょうか。 

 

小林教育課長 

確認しまして、次回の会議で報告いたします。 

 

清水教育次長 

市民プール関係、青少年健全育成条例等、多々ございますので、社会教育委員と教育委員と

の意見交換等、実質的にご意見を交わしていただけるよう懇談会をお願いします。 

 

小林利佳委員 

社会教育委員に地区の偏りがあるように思います。公民館活動等ありますので地域の配慮を

お願いします。 

 

牛山教育長 

教育委員のように社会教育委員も地域性を配慮するよう次回からはお願いします。 

 

牛山教育長 

その他についてお願いします 

 

小林利佳委員 

６月 15 日に女性委員研修総会を東御市で受けていただきまして、大変お世話になりました。 

内容が盛りだくさんでスケジュールはきつくなりましたが、充実した有意義な一日だったと感想が

多数、東御市のおもてなしが心に響いたといただいております。 

特別支援の研修の関係では、丁寧でわかりやすい資料、読み聞かせの形で終わったこと、ネッ

トリテラシー教育では具体的事例により参考になり、とても良かったとご意見をいただきました。あ

りがとうございました。 

 

牛山教育長 

本日の議題は以上です。６月定例教育委員会を閉じさせていただきます。 


